

(N^o 115.)

SÉNAT DE BELGIQUE.

SÉANCE DU 31 MARS 1845.

Rapport de la Commission des Naturalisations sur la demande du sieur *Nicolas-Joseph-Alexis Huyaux*, avocat à Momignies (province du Hainaut).

(Voir le N^o 342, session 1845—1844 de la Chambre des Représentants.)

MESSIEURS,

Par demande en date du 29 mars 1843, le sieur Nicolas-Joseph-Alexis Huyaux, avocat, demande la Naturalisation ordinaire. Le Pétitionnaire est né à Ohain (France), le 7 novembre 1816. Depuis 1827 il habite la Belgique avec ses parents, qui y payent seulement cinquante-deux francs de contributions, il y a fait toutes ses études, et a obtenu du jury d'examen le diplôme de Docteur en Droit.

Dans les avis des autorités consultées on le dépeint comme un esprit tracassier, s'occupant beaucoup de politique et ne sollicitant la faveur qu'il réclame, que pour obtenir des places salariées du Gouvernement.

La Chambre des Représentants a pris sa demande de Naturalisation ordinaire en considération, à la majorité de 43 suffrages contre 5, dans sa séance du 28 février dernier.

CHRISTYN Comte DE RIBAUCCOURT, Rapporteur.